

Club-Info 2017

Liebe Clubmitglieder

Die vergangene Wasserskisaison bzw. das 2017 wird als Jahr der Absagen in die Geschichte eingehen:

Skitag → abgesagt mangels Teilnehmer

Wasserskiweekend für Rollstuhlsportler → abgesagt wegen schlechtem Wetter

Clubmeisterschaft → abgesagt mangels Anmeldungen

Und beinahe hätte es mir auch nicht mehr gereicht für die diesjährige Club-Info.

Ich bin aber froh, dass ich kurz vor dem Jahreswechsel nochmals, auf die wenigen Ereignisse der vergangenen Saison zurückblicken kann.

Trainingsbetrieb

Der wettermässig wohl schöne, jedoch meistens windige Sommer zeigte auch seine Spuren in der Trainingsbeteiligung und den daraus resultierenden Einnahmen.

Bereist der Start am 16. Mai war eher spät und nach dem offiziellen Trainingsschluss am 30. September war nichts mehr los auf dem Wasser.

Von den 65 geplanten Trainingstagen konnten nur deren 19 durchgeführt werden. Dazu kommen nur noch 6 freie Trainings.

Die Gästeinnahmen in diesem Jahr ergaben CHF 900.

Die Trainingsauswertung

Trainings/Anzahl Set	
Bartholet Birgit.....	14/31
Gollner Edgar	17/32
Lendi Albert	10/17
Censi Dario.....	5/11
Attard Ronnie.....	4/8
Pfiffner Susanne	2/3
Censi Garishan	2/2
Sprenger Ernst.....	2/2
Attard Nicole	1/2
Gollner Martina	1/2
Denoth Lieni.....	1/1
Gollner Petra.....	1/1

Resultate

Unsere WettkämpferInnen aus den Familien Jörger/Oman und Frei sowie Ernst Sprenger waren auch in dieser Saison erfolgreich unterwegs. Stellvertretend möchte ich die Resultate der Schweizer Meisterschaften, welche in San Gervasio stattgefunden haben, erwähnen.

Gold im Slalom für Rosemary Oman, Arthur Frei und Ernst Sprenger.

Vivienne Frei belegte im Slalom den 3. Rang.

Rea Jörger 1. Rang Figuren und Overall, 2. Rang Springen und 3. Rang Slalom.

Medina Jörger 1. Rang Springen, 2. Rang Figuren und Overall.

In der Mannschaftswertung belegte der WSCW den hervorragenden 2. Platz!

Herzliche Gratulation!

Wer sich tiefer mit den Resultaten der Wettkämpfe der vergangenen Saison befassen möchte, kann dies unter folgendem Link machen <http://www.iwwfed-ea.org/classic/competitions/2017>

Saisonschlusessen

Abgeschlossen haben wir unsere Saison Ende Oktober traditionsgemäss mit dem Schlusessen auf der Molseralp. Am tollen Wildbuffet kann es nicht gelegen haben, dass nur sechs Mitglieder teilgenommen haben, Schade.

Herzlichen Dank an René für das grosszügige Sponsoring.

Mitgliederbewegung

Leider mussten wir in diesem Jahr Abschied nehmen von unserem Freimitglied Hans Furrer. Hans kann man als Urgestein des WSCW bezeichnen. Er ist dem Club, kurz nach der Gründung in den achtziger Jahren beigetreten. Es war stets ein treuer Besucher der Trainings und der Clubanlässe, bis ins hohe Alter. Wir werden seinen Humor und sein fröhliches Wesen in bester Erinnerung behalten.

Zurzeit setzt sich der Club aus 28 Aktiv-/Junioren-/Ehrenmitgliedern und 18 Passivmitgliedern zusammen.

*Ich wünsche euch einen guten Jahresausklang und für's 2018 viel Erfolg
und besonders gute Gesundheit.*

Albert Lendi